

## **Generalversammlung der Oldtimerfreunde Schaufling**

Am 21. Januar 2017 versammelten sich die Mitglieder der Oldtimerfreunde Schaufling im Gasthof List, um die 8. Jahreshauptversammlung des Vereins durchzuführen.

Der erste Vorstand, Michael Sigl, hieß alle Anwesenden willkommen.

Als erstes bat Sigl alle Anwesenden kurz aufzustehen, um für die in den vergangenen Jahren verstorbenen Vereinsmitglieder eine Gedenkminute abzuhalten.

Danach folgte das gemeinsame Essen.

Der erste Vorstand eröffnete die Sitzung mit seinem Bericht. Er informierte darüber, dass der Verein aktuell 95 Mitglieder hat. Im Jahr 2016 wurden fünf Vorstandssitzungen und zehn Stammtische abgehalten.

Zum Auftakt des vergangenen Oldtimerjahres unternahm der Verein einen Ausflug mit dem Bus ins Landwirtschaftsmuseum Hammerschmid im österreichischen Walding mit anschließendem Fischessen in den Ladgasthof Rodlhof. Danach ging es weiter nach Wamprechtham um die Steyr-Sammlung von Leopold Grömer zu besichtigen und zum Abschluss kehrte man im Cafe Blaas in Hinding ein.

Der schauflinger Verein war auch 2016 wieder zum Festauszug beim Frühlingsfest des VDK Deggendorf geladen.

Die Stammtische des letzten Jahres fanden in der „Dorfschänke“ in Nadling, im Gasthaus Wegmacherkurve in Frohnreut bei Deggendorf, im Gasthof zum Kirchenwirt in Auerbach und im Gasthaus „Zum Goldberg“ in Hunding statt.

Einige Frühschoppen wurden natürlich wieder von den Vereinsmitgliedern zu Hause abgehalten. So von Liebhaber Matthias in Kirchberg, von Beham Winfried in Eiberg bei Mitraching, von Kopp Adolf in Klein Dallas, Grattersdorf und von Stahl Bianca und Adler Roland in Unterberg / Schaufling.

Ein Stammtisch wurde beim 25. Oldtimertreffen der Oldtimer Motorradfreunde Laiflitz in Kirchberg bestritten, womit wir auch gleich bei den Ausfahrten und Besuchen von Oldtimertreffen wären.

So fuhr der Verein zum Oldtimertreffen in Schwarzach bei Straubing, zum 7. Treffen der Eicher- und Oldtimertraktoren in Stephansposching, zum 10-jährigen Gründungsfest der Oldtimerfreunde Wolfstein in Freyung, sowie zum 15. Niederbayerischen Oldtimer-Bulldogtreffen des Bayerwald-Bulldog-Oldtimer-Club Maierhof bei Rattenberg. Außerdem folgten das 30. Ostbayerische Bulldog- und Oldtimertreffen in Regen, das Bulldog-Treffen Auerbach, das 8. Haus des Lebens Bulldog Treffen in Ruhmannsfelden und das Dampfdrescher-Fest bei Familie Franz Schneider in Gelbersdorf bei Hofkirchen.

Nicht zu vergessen ist natürlich das eigene Fest, das 6. Oldtimer-Traktor Baumstammziehen der Oldtimerfreunde Schaufling im August. Diesem ging der Oldtimer-Korso mit Baumstammtransport voraus. Im September folgte die Nachfeier vom Baumstammziehen im Niederalteicher Hof in Hengersberg mit Filmvorführung zum Fest. Weitere Termine waren, z. B. das Maibaumaufstellen der KLJB Schaufling, das Grillfest des SC Rusel, das Hallenfest der Freiwilligen Feuerwehr Schaufling und die Teilnahme am Frühschoppen mit Weißwurstseminar und der Segnung des Hl. Florian.

Es folgten noch das Schauflinger Ferienprogramm mit dem Motto „Tretbulldog“, der Volkswandertag des SPD-Ortsverein und das Erntedankfest mit Pfarrfrühschoppen in Schaufling.

Zum 60. Geburtstag von Vereinsmitglied Adolf Kopp in Klein Dallas bei Grattersdorf war der Verein auch eingeladen, sowie auch zur späteren Geburtstags-Nachfeier.

So fand noch die alljährliche Vorstandsbesprechung der Oldtimerfreunde Bayer. Wald im Gasthaus Baumann in Kirchdorf im Wald statt und die Jahresabschlussfeier mit interner Versteigerung im Gasthaus List.

Als nächstes kam der Bericht vom 1. Kassier, Florian Hüttinger. Er gab eine detaillierte Einsicht in das Kassenbuch und legte den derzeitigen Kassenstand des Vereins dar.

Der letzte Bericht war der der Kassenprüfer, Josef Eiglmeier und Michael Kern. Es wurde bestätigt, dass alle Belege vollständig sind und richtig gebucht wurden. Das Kassenbuch wurde ordentlich, sauber und übersichtlich geführt. Nach genauer Prüfung der Vereinskasse wird diese als einwandfrei befunden und sie beantragten die Entlastung der Vorstandschaft.

Bei der Abstimmung der Vereinsmitglieder durch Handzeichen wurde einstimmig angenommen, dass die Vorstandschaft entlastet wird.

Mit einem großen Dank an alle und vor allem an seine Vorstandschaftsmitglieder schloss Sigl die Versammlung und wünschte noch ein paar gemütliche Stunden. Den Damen der Vorstandschaft überreichte er zum Dank noch ein kleines Geschenk.

Julia Lang  
Schriftführerin